



Kiwi

Report

第3号 2023/11/10

11月9日（木） ◆登校2日目

登校2日目、昨日に続いて天気は曇り。風が強く肌寒く感じます。今日も元気にホスト達とバスや徒歩での登校です。

昨日の下校後の様子は、ホストとお菓子作りや、ラグビーやテニスなどのスポーツをしたり、公園で遊んだとのことでした。こちらは現在、日没が遅く午後8時を過ぎてもまだまだ明るく、下校後の時間を有効に使って過ごしているようです。



ホストと一緒に登校

カンファレンスルームに集合していると、ダーフィールドハイスクールに通う日本人学生4人が挨拶に訪れてくれました！数分間の会話でしたが、生き生きとした学校生活を送っている様子がうかがえました。

◆マオリ文化教室

本日の授業はマオリ文化教室。ルイズ先生の授業です。

マオリ語での簡単な自己紹介で始まりました。上手に出来ると互いに「パキパキ（拍手）」します。その後は、マオリ語を使ったペア探しゲームや、椅子取りゲーム、ジャンケンなどリラックスして楽しんでいました。

ですが単純なゲームでも慣れない言語を使うと頭が疲れます。そんな時はティータイムで休息。こちらでは休息のためのティータイムがあり、スタッフの方もお茶を飲んだりフルーツを食べたりしています。



マオリ語でのレク

次はニュージーランド固有の植物「ハラキキ」を使って、伝統織物にチャレンジ！日本の亜麻のような植物の葉っぱを使って「プチプチフラワー（薔薇）」やプレスレットを作ります。

細かい手作業にみんな四苦八苦。そんな中、侑緯さんは器用さを見せて上々の出来栄え。自ら先生に評価を求めると、Good！な評価をいただきました。

でも、検疫の関係で完成品を日本に持ち帰ることは出来ません。残念。ホストやバディにプレゼントしたのかな？



ランチタイムでは、ダーフィールドハイスクールの生徒と共に食事や会話をしたり、サッカーやバスケットを楽しむ姿も。楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいます。



午後からはマオリの歌（踊りつき）をダーフィールドハイスクールの学生2名に教えてもらい、一緒に歌いました。二人はとても美声で聞き入ってしまいます。

授業が終わりそれぞれホスト達と帰路につきます。明日は楽しみにしているデイキャンプ。キャッスルヒル散策やジェットボートなどの予定が組まれています。

天候が少しでも良くなることを祈って明日に備えましょう！

